

GARTENSTADT

BOUTIQUE | RESTAURANT | PAVILLON | MÜNCHENSTEIN

Frischer Wind im Restaurant Gartenstadt in Münchenstein



Im Restaurant Gartenstadt in Münchenstein werden die Segel neu gehisst: Unter der Leitung der Basler Geschäftsführerin Elena Hänzi und der kulinarischen Führung von Péter Dualszky werden ab Anfang August neue Akzente gesetzt. Das Team hat nach einer kurzen Sommerpause viel Herzblut in ein neues Konzept gesteckt. Wieder in Betrieb genommen wird auch der charmante Pavillon.

Unter der Leitung der diplomierten Hotelière-Gastronomin Elena Hänzi sind im Restaurant Gartenstadt ab dem 6. August 2024 neue, unvergessliche kulinarische Momente zu erwarten. An ihrer Seite steht der Genusskünstler Péter Dualszky, bekannt als herausragender Souschef in der renommierten Gault-Millau-Küche. Als Küchenchef führte er den Gasthof Mühle in Aesch bereits zu neuen Höhen.

Das Duo bringt frischen Wind in die Gartenstadt. Mittags wird eine kleine, erlesene Karte angeboten. Abends stehen ein Überraschungsmenü sowie ein ausgewähltes À-la-carte-Angebot zur Auswahl. Die Küche setzt stark auf lokale und saisonale Produkte. Begleitet werden die Gourmet-Gerichte durch eine sorgfältig kuratierte Weinkarte, die sowohl Weine von kleinen, lokalen Produzenten als auch renommierte europäische Namen umfasst und keine Wünsche offen lässt.

Doch damit nicht genug: Im Pavillon des Restaurants hat nach einer Zwischennutzung neu eine bezaubernde Bar eröffnet – ein Ort der Begegnung und ein strahlender Treffpunkt für Münchenstein. Auch Restaurantgäste sind herzlich eingeladen, vor oder nach dem Essen in der Bar oder seinem charmanten Aussenbereich einen Schlummertrunk zu geniessen.

Neben dem regulären Barbetrieb sind im Pavillon eine Reihe von öffentlich zugänglichen Veranstaltungen und aufregenden Events geplant. Der Aussenbereich hinter dem Pavillon, eine idyllische grüne Oase, ist der perfekte Ort für intime Hochzeiten und zauberhafte Feierlichkeiten.

GARTENSTADT

BOUTIQUE | RESTAURANT | PAVILLON | MÜNCHENSTEIN

Sophie Schmitt, die das Restaurant Gartenstadt seit über sechs Jahren massgeblich mitgestaltet hat, wird als rechte Hand von Elena Hänzi für das Wohl der Gäste sorgen und ihnen mit gastronomischer Expertise zur Seite stehen.

Mit der neuen Ära beginnt im 1913 erbauten Restaurant Gartenstadt, ein architektonisches Meisterwerk des visionären Stadtbauplaners Emil Dettwiler (1865-1932) und strahlendes Symbol der Gartenstadt-Bewegung, ein neues, glanzvolles Kapitel seiner faszinierenden Geschichte.

Das Haus wurde 2010 vom renommierten Architekten Rolf Stalder erworben und damals einer zwei Jahre langen, akribischen Restaurierung unterzogen.

Im April 2024 übernahm der Unternehmer Pablo Sütterlin die Liegenschaft, einschließlich des Restaurants und des Pavillons. Das Restaurant Gartenstadt ergänzt als drittes Restaurant die individuell geführte Gastro-Gruppe, zu der bereits der innovative Gasthof Mühle in Aesch und das traditionsreiche Hotel Hofmatt in Münchenstein gehören.

Wir können es kaum erwarten, unsere Gäste mit einem exzellenten Angebot zu verwöhnen und zu begeistern. Mit Zuversicht und Stolz blicken wir auf eine aufregende und erfolgreiche Zukunft und freuen uns auf zahlreiche unvergessliche Begegnungen mit Gästen aus Münchenstein und der näheren und weiteren Umgebung.

Elena Hänzi
Geschäftsführerin & Gastgeberin

Péter Dualszky-Kovács
Küchenchef & Mitglied der Geschäftsleitung

Öffnungszeiten Restaurant:

Dienstag bis Freitag

11.45 bis 15 Uhr
(warme Küche bis 13.30 Uhr)

Dienstag bis Samstag

18.00 bis 22.30 Uhr
(warme Küche bis 21.00 Uhr)

Öffnungszeiten Bar im Pavillon:

Donnerstag bis Samstag

Ab 16.00 Uhr

Kontakt:

Tel. 061/411 66 77

info@restaurantgartenstadt.ch

www.restaurantgartenstadt.ch